



Medienmitteilung

Datum: 24. November 2023

Sperrfrist -

Bundesrat wählt Patrick Kessler und Ivan Progin neu in die PostCom

An seiner Sitzung vom 22. November 2023 hat der Bundesrat Patrick Kessler und Ivan Progin zu neuen Mitgliedern der Eidgenössischen Postkommission (PostCom) ernannt. Das Amt des Vizepräsidenten übernimmt das bisherige PostCom-Mitglied Patrick Salamin. Georges Champoud (ehemaliger Vizepräsident) und Clemens Poltera (bisheriges Mitglied) haben nach drei Legislaturen und elf Jahren das Ende ihrer Amtszeit erreicht und scheiden aus der Kommission aus.

An seiner Sitzung vom 22. November 2023 hat der Bundesrat zwei neue Mitglieder der PostCom gewählt. Diese treten die Nachfolge von zwei bisherigen Mitgliedern an, die das Ende ihrer Amtsdauer erreicht haben.

Patrick Kessler, geb. 1968, wohnt in Teufen (AR), ist verheiratet und hat zwei Kinder. Im Anschluss an das Studium an der Höheren Wirtschafts- und Verwaltungsschule (HWV) erwarb er an der Universität St. Gallen einen Executive MBA. Von 2020 bis 2023 war er Geschäftsführer des HANDELSVERBAND.swiss in Bern. Zuvor, nämlich zwischen 2008 und 2020, war er mehr als zwölf Jahre lang als Geschäftsführer und Präsident des Verbands des Schweizerischen Versandhandels (VSV), der sich 2020 mit dem Verband Schweizerischer Filialunternehmen (VSF) zum HANDELSVERBAND.swiss zusammengeschlossen hat.

Ivan Progin, geb. 1960 und wohnhaft in Estavayer-le-Gibloux (FR), ebenfalls verheiratet und Vater zweier Kinder, ist eidg. diplomierter Experte in Rechnungslegung und Controlling. Zuvor war er Verantwortlicher für die Buchhaltung und das Inkasso der Finanzdirektion des Kantons Freiburg und zuständig für Informatikprojekte. Im Laufe seiner Karriere war er überdies als Dozent für Finance und Accounting an der Hochschule für Wirtschaft in Freiburg tätig. Er ist Mitglied der Prüfungskommission Höhere Prüfungen im Rechnungswesen und Controlling, des Vorstands des Verbands für Rechnungslegung, Controlling und Rechnungswesen (veb.ch) sowie des Vorstands der Chambre des experts en finance et controlling (SWISCO – section romande). Daneben amtet er als Beisitzer am Friedensgericht des Seebezirks.

Zudem wählte der Bundesrat **Patrick Salamin** (geb. 1958), Kommissionsmitglied seit 2020, zum Vizepräsidenten der PostCom.



Anne Seydoux-Christe, Präsidentin der PostCom, heisst die beiden neuen Kommissionsmitglieder willkommen und dankt **Georges Champoud**, Vizepräsident seit 2012, und **Clemens Poltera**, Mitglied seit 2012, für ihr grosses Engagement während ihrer Amtszeit.

Ab dem 1. Januar 2024 setzt sich die PostCom wie folgt zusammen:

Präsidium:

Anne Seydoux-Christe, lic. en droit, gehörte dem Stadtparlament von Delsberg und dem Parlament des Kantons Jura an, bevor sie von 2007 bis 2019 als Ständerätin den Kanton Jura vertrat. Im Ständerat präsidierte sie die Geschäftsprüfungskommission sowie die Kommission für Rechtsfragen.

Vizepräsidium:

Patrick Salamin, lic. ès sc. pol., Genf und lic. oec. HSG, St. Gallen, ist Consultant und Mitglied mehrerer Verwaltungsräte. Zwischen 2003 und Juli 2013 arbeitete er für die Schweizerische Post. Von 2007 bis zu seinem Austritt aus dem Unternehmen war er Mitglied der Konzernleitung und Leiter der Division Poststellen und Verkauf.

Mitglieder:

Valérie Défago, Dr. iur., ist Inhaberin des Lehrstuhls für allgemeines und besonderes Verwaltungsrecht und Dekanin der Rechtsfakultät der Universität Neuenburg.

Robert F. Göx, Dr. rer. pol., ist Professor (Ordinarius) und Inhaber des Lehrstuhls für Managerial Accounting an der Universität Zürich. Zuvor war er an der Universität Freiburg als Professor für Unternehmensrechnung und Controlling tätig und fungierte als Vizepräsident des Senats (oberstes beschlussfassendes Organ der Hochschule). Er wirkt in diversen internationalen Fachgremien mit und nimmt Mandate als Experte wahr.

Patrick Kessler (siehe oben)

Micol Morganti Perucchi, lic. iur, ist Anwältin und Notarin. Die Spezialistin für Verwaltungsrecht arbeitet in einer Anwalts- und Notariatskanzlei in Lugano.

Ivan Progin (siehe oben)

Die PostCom (www.postcom.admin.ch)

Die PostCom ist eine unabhängige Behörde. Administrativ ist sie dem UVEK angegliedert. Sie beaufsichtigt den schweizerischen Postmarkt, wacht über die Qualität der postalischen Grundversorgung und stellt einen fairen Wettbewerb sicher. Ausserdem beobachtet sie die Entwicklungen auf dem Postmarkt und in den damit verbundenen Branchen im Hinblick auf eine vielfältige, preiswerte und qualitativ hochstehende Versorgung aller Landesteile. Die PostCom besteht aus sieben Mitgliedern, die vom Bundesrat gewählt werden. Sie verfügt über ein eigenes Fachsekretariat.

Kontakt / Rückfragen: Bertrand Stämpfli, Kommunikationsbeauftragter, Tel. +41 58 465 79 80,
E-Mail: bertrand.staempfli@postcom.admin.ch